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投资者关系活动记录表（2024 年 5 月 20 日）

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观

其他

参与单位名称

及人员姓名
上海证券交易所上证路演中心平台投资者

时间 2024年 5月 20日 15:00-16:30

沟通方式及地点 上海证券交易所上证路演中心 (http://roadshow.sseinfo.com/)

上市公司

接待人员姓名
董事长苗拥军、董事兼财务总监冯超姐、董事会秘书房瑞宽、独立董事叶忠明

投资者关系活动

主要内容介绍

除前期已披露的投资者关系活动交流沟通外，新增主要互动内容如下：

1. 请问公司有没有统计过安徽集采 25省去年发光试剂部分实现了多少销售额？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司未统计过上述相关数据，由

于各省集采政策落地时间不好判断，该数据意义不大。谢谢。

2. 请问公司免疫诊断试剂、微生物检测试剂、生化检测试剂、分子诊断检测试

剂的产能情况分别是多少？以及仪器类产能情况；感谢回答。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司各产品线产能储备充足，谢

谢。



3. 公司过去几年固定资产和在建工程快速增长，请问公司目前近 16亿元的在建

工程什么时候转固？未来会否对公司利润构成较大压力？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司的在建工程主要是募投项目，

转固时间预计为公司募投项目披露的达到预定可使用状态的时间。转固后因为折

旧增加，会增加一部分成本，给利润带来一定影响。谢谢。

4. 贵公司未来的海外拓展计划是怎么样的？贵公司目前的海外占比不到 5%。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司正在加快国际市场拓展步伐，

积极推动产品市场准入、营销及服务本土化等方面工作，已有在部分国家或地区

建立海外子公司的相关规划，未来海外业务占比会逐步提升。谢谢。

5. 尊敬的董事长您好，请问公司回购最高价 60是怎样定的？回购速度慢啊。2024

年公司工作重点业务是哪块？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司的回购价格的限价设定主要

参考了回购方案制定时的股价情况；关于 2024年公司的重点工作布局，详见《安

图生物 2023年年度报告》中 P41（三）经营计划 部分内容。谢谢。

6. 分红什么时候实施？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。根据监管要求，公司将在股东大

会审议通过利润分配方案后的 2个月内实施权益分派，请关注后续公司将披露的

年度权益分派实施公告，谢谢。

7. 请问化学发光产品占公司营业额的比是多少？感谢回答，谢谢！

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2023年公司化学发光试剂产品

占公司营业收入为 55%左右，谢谢。

8. 公司去年的化学发光业务收入占比最高，收入增速也最高，请问苗总，微生

物、生化、分子诊断这些公司连年研发投入的领域，什么时候才能达到化学发光

的业务增速水平？什么时候能成为拉动公司利润增长的引擎？



答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。在体外诊断市场中，微生物、生

化、分子等板块的市场占比相较化学发光板块低很多。生化板块本身国产化程度

较高，新增市场空间较小；微生物的增速在今年会有所提升；分子产线目前增速

很好，对公司整体增速影响较小，但未来可期。谢谢。

9. 请问公司的库存商品金额占比为什么比同行业公司高？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司 2023年底库存商品账面余

额占存货余额比例为 43.32%，为公司常规备货。占比与部分业务相近同行业上

市公司相比无较大差异。谢谢。

10. 公司 2023年年报公布的仪器销售量是 2114台，请问其中有多少是发光A6000

的销量？有多少是发光 A2000的销量？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2023年度，公司 A6000装机约

400台，A2000装机约 800台。谢谢。

11. 集采的销售价格是不是下降很大？只能通过量来弥补？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。集采实施后，相对于原有的销售

价格会有一定程度的下降，但在销售量上应该实现更多的增长。谢谢。

12. 请问公司今年一季度自产的化学发光试剂业务收入增速是多少？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司第一季度化学发光试剂业务

增速接近 17%，谢谢。

13. 请问今年一季度A6000的销售装机情况怎么样？公司今年A6000的有什么装

机计划目标？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司今年一季度 A6000 的装机

数量为 150多台，年度装机目标为 700台，谢谢。

14. 23年集采的销售占比是多少？以后国内的销售是不是全靠集采，安徽的集采

落地对公司会是什么影响？



答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2023年集采的销售占比数据未

统计，预计全国性的集采会是大概率的事情，安徽集采落地会对公司产生正向影

响。谢谢。

15. 公司在 2023年试剂类产品的占比为 86%左右，仪器类为 10.85%请问是会持

续这样下去，还是说会做相应的调整？当前公司体外诊断试剂在中国的占比是多

少？在全球的占比是多少？当前国内 CR5 集中度是多少？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。预计公司未来试剂产品占比会有

所提升；由于缺少行业数据，所以整体行业占比无法确定。谢谢。


